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INDICAÇÃO Nº         /2017 

Vereador: João Bechara Netto 

 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis, 

 

Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no 

Regimento Interno desta Casa de Leis, INDICO ao Prefeito Municipal em 

Exercício, Thiago Peçanha Lopes, que estude a possibilidade e viabilidade de 

Elaboração de Projeto visando a Reforma e Ampliação da Escola EMEIEF 

“Elvira Meale Lesqueves”, incluindo nela mais uma Quadra Poliesportiva 

coberta com banheiros, ou até mesmo a Construção de um Novo Prédio 

Escolar para este importante Educandário, em Itaóca, Distrito de Itaipava, 

neste Município. 

 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 02 de maio de 2017. 

 

 

JOÃO BECHARA NETTO 

Vereador – PV 

 

 

FÁBIO DOS SANTOS PEREIRA 

Vereador (Presidente) – PSL 

 

 

VANDERLEI LOUZADA BIANCHI 

Vereador – PSB 
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Justificativa: 

 

A presente propositura traz no seu contexto uma válida e importante 

reivindicação dos moradores de Itaóca e adjacências que sonham há um bom 

tempo com esta importante Obra para o Distrito de Itaipava em atendimento as 

necessidades básicas da comunidade escolar. 

A EMEIEF “Elvira Meale Lesqueves” é a Escola que apresenta o maior 

número de alunos matriculados na Rede Municipal de Ensino. Acontece que a 

mesma se encontra com sua estrutura física e elétrica toda comprometida, além 

de não oferecer espaço físico suficiente para práticas esportivas durante as aulas 

de Educação Física, bem como para acomodação satisfatória dos alunos, 

professores e demais funcionários que prestam serviço naquele importante 

educandário. 

Vale ressaltar que existe uma quadra interditada no pátio escolar, porém 

mesmo que esta seja reformada e volte a funcionar, não seria suficiente para 

atender o número de alunos matriculados. Sendo assim, torna-se necessário 

então, com a ampliação da escola, a construção de uma segunda quadra no 

mesmo local, tendo em vista que a modalidade de Ensino da Educação Infantil da 

referida instituição já não era atendida pelo espaço existente, devido à grande 

demanda de alunos do Ensino Fundamental dentro da mesma escola. 

É bom frisar que, assim como a Escola “Narciso Araújo” é tão importante 

para a Sede e Interior do nosso Município, a Escola “Elvira Meale Lesqueves” é 

tão importante quanto para o Distrito de Itaipava, carecendo, portanto, de uma 

nova estrutura condizente com o grau de importância da mesma para a Rede 

Municipal de Ensino, principalmente para a comunidade escolar daquele Distrito. 

É sabido que a Escola deve prestar serviços educacionais e que todo aluno 

tem o direito de usufruir um ambiente de qualidade. O espaço físico escolar 

possui grande importância tanto para o corpo discente, quanto para o docente, 

pois o mesmo transmite conteúdos, estímulos e valores que podem facilitar o 

desenvolvimento social e contribuir para o aprendizado diferenciado.  

Nenhuma disciplina deve diminuir a sua qualidade ou excluir conteúdos 

devido a questões estruturais. Por isso, a presença de um local apropriado para a 
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ministração das disciplinas e para a prática de Educação Física é imprescindível 

para o lecionando, pois contribui para a formação intelectual e valorização da 

prática esportiva. Um espaço físico que não atende as necessidades dos 

estudantes, torna as aulas desmotivantes e faz com que os discentes busquem 

outras formas de suprir a carência educacional. 

Assim sendo, rogamos o apoio dos nobres pares, e principalmente do 

Prefeito Municipal em Exercício, para que possamos satisfazer os clamores da 

comunidade escolar e moradores da localidade de Itaóca e adjacências no 

atendimento a esse tão sonhado pleito, transformando com isso sonho em 

realidade. 

Desta forma, esperamos que o Prefeito Municipal em Exercício acate essa 

nossa propositura, cujo assunto representa o anseio dos alunos, professores, 

funcionários que lá trabalham e moradores do Distrito de Itaipava. 

Na esperança de que o Executivo será solidário a esta reivindicação, 

solicitamos aos nobres colegas apoio a presente proposição. 
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